

Komparsen für Spielfilm "Die Magnetischen" gesucht

04.11.2019 15:47 von Kevin Phillipp

Komparsen für Spielfilm-Dreh in Bad Dübén gesucht



(Bad Dübén/Wsp/kp). Der Sommer 2004 war warm. Hunderte junge Männer und Frauen aus Bad Dübén und Umgebung schwitzten in Uniform und Kostümen um die Wette, warteten stundenlang auf die nächsten Anweisungen. Grund waren die Dreharbeiten zum Film „NVA“ von Leander Haußmann in der alten Heide-Kaserne. Nachdem der alte Militärstandort auch in der Folge immer wieder in den Fokus von Filmemachern gelangte, steht nun der nächste Dreh vor der Tür.

Es handelt sich hierbei um „Die Magnetischen“ (oder „Les magnetiques“), einem deutsch-französischen Spielfilm des Regisseurs Vincent Cardona. „Wir suchen im Zeitraum vom 28. November bis 3. Dezember noch Komparsen jeglichen Alters, vorrangig junge Männer im Alter von 18 und 23 Jahre“, ruft Regieassistentin Sandrina Koppitz auf. Die Freiwilligen erhalten eine kleine Gage und sollen sich per E-Mail an magnetischekomparsen@googlemail.com melden.

Die Geschichte des Films spielt im Jahr 1981 und handelt vom jungen Philippe, der seinen Wehrdienst ableisten muss, sich jedoch dagegen wehrt. Daraufhin wird er strafversetzt nach West-Berlin, wird dort erwachsen und baut den einen oder anderen Unfug.

